



LE NUMÉRIQUE AU SERVICE DES RÉGIONS

PROMOUVOIR LA TRANSFORMATION DIGITALE POUR
UNE NOUVELLE CROISSANCE DES TERRITOIRES

1ER DÉCEMBRE 2020

16:00-18:00 CET

OBJECTIFS DU SÉMINAIRE

En janvier 2021, le Campus Région du numérique de la Région Auvergne-Rhône-Alpes ouvrira ses portes. Sur un espace de 3 hectares, il accueillera un public d'environ 2000 étudiants, enseignants, partenaires d'entreprises, pôles et clusters de la région, mais aussi industriels et chercheurs. Avec ce campus, la région Auvergne-Rhône-Alpes se dote d'un outil unique pour devenir la 1ère région digitale de France et s'affirmer comme l'accélérateur du numérique en Europe et véritable Silicone Vallée européenne.

Ce séminaire complètera le programme de l'Assemblée générale de l'ORU Fogar 2020 qui aura lieu le 30 novembre.

Le programme du séminaire visera à appréhender au travers du témoignage de plusieurs Régions, les politiques mises en œuvre par celles-ci dans le domaine du numérique et à engager le débat au sein des membres de l'Assemblée générale sur les choix et le rôle des collectivités territoriales et régionales pour accompagner le développement du numérique sur leur territoire.

PROGRAMME

OUVERTURE ET PRÉSENTATION DE LA RÉGION AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

LA FEUILLE DE ROUTE DU NUMÉRIQUE DE LA RÉGION AUVERGNE-RHÔNE-ALPES, 2017 – 2021

Juliette JARRY, Vice-présidente de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, déléguée aux Infrastructures, Economie et Usages numériques.

LE CAMPUS RÉGION DU NUMÉRIQUE : UNE OFFRE INNOVANTE DE SERVICES NUMÉRIQUES IMPULSÉE PAR LA RÉGION AUVERGNE-RHÔNES-ALPES

Christophe MENANTEAU, Directeur de projet, Direction de l'infrastructure et de l'économie digitale de la Région Auvergne-Rhône-Alpes.

LES POLITIQUES RÉGIONALES DE DÉVELOPPEMENT DU NUMÉRIQUE ET L'APPUI APPORTÉ AUX ENTREPRISES POUR ACCÉLÉRER LEUR TRANSFORMATION DIGITALE

David FERRER, Secrétaire des Politiques numériques, Generalitat de Catalunya.

Leyre MADARIAGA, Directrice de l'Entrepreneuriat, Innovation et Société de l'Information. Gouvernement Basque.

Sophie ROGNON, Directrice de l'infrastructure et de l'Economie digitale, Région Auvergne-Rhône-Alpes.

DÉBAT ENTRE LES MEMBRES

CLÔTURE

Abdessamad SEKKAL, Président de l'ORU Fogar et de la Région Rabat Salé Kénitra (Maroc).



*Le séminaire sera
entièrement en ligne.
La plateforme technique
et les moyens de
traduction seront mis à
disposition par la
Région Auvergne-Rhône-
Alpes.*

*Seront disponibles
les traductions
simultanées dans les trois
langues officielles
de l'ORU Fogar:
espagnol,
français
et anglais.*